

*La Brigade d'Amérique latine et  
des Caraïbes rend hommage à  
Fidel*

---



## Des membres de la 29e Brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba.

Artemisa, 14 août (RHC) La 29ème Brigade Latino-américaine et Caribéenne de Solidarité avec Cuba a rendu hommage au Commandant en Chef Fidel Castro Ruz, à l'occasion du 98ème anniversaire de sa naissance.

Au camp international Julio Antonio Mella de Caimito, les 57 brigadistes venus du Salvador, du Pérou, de Colombie, d'Argentine, d'Équateur, du Mexique et de République dominicaine ont publié une déclaration dans laquelle ils condamnent le blocus économique, financier et commercial que le gouvernement des États-Unis maintient depuis plus de 60 ans contre l'île, et rejettent son inscription sur la liste fallacieuse des États qui soutiennent le terrorisme.

La déclaration exige également la restitution du territoire de Guantanamo, illégalement occupé par une base navale américaine contre la volonté souveraine du peuple cubain, et demande que la région soit préservée en tant que zone de paix.

Le vice-président de l'Instituto de Amistad con los Pueblos (ICAP), Víctor Gaute Lopez, a déclaré : « Vous êtes arrivés à un moment spécial, comprenez que vous êtes un détachement de renfort pour le peuple cubain ».

Victor Gaute, vice-président de l'ICAP.

L'orateur a déclaré que les idées de Fidel sont notre guide, que le travail qu'il nous a laissé se poursuit chaque jour, et il a invité les brigadistes à participer à la réunion de l'Amérique latine et des Caraïbes et à la première réunion face à face du réseau continental de solidarité en 2025 au Mexique.

Les brigadistes ont terminé leur visite à Cuba par un hommage au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362866-la-brigade-damerique-latine-et-des-caraibes-rend-hommage-a-fidel>



**Radio Habana Cuba**